

# *Divulgan Declaración Final del Consejo Político del ALBA*

---



La Habana, 14 dic (RHC) Con la presencia del presidente de Cuba Raúl Castro Ruz, el de Venezuela Nicolás Maduro y otros mandatarios, el canciller cubano Bruno Rodríguez lee la Declaración final en el acto de clausura del XVI Consejo Político de la Alianza Bolivariana para los pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

En el Palacio de Convenciones de La Habana, conmemorando el aniversario 13 de la creación de ese organismo integracionista, el documento reafirmó los principios de respeto a la libre determinación de nuestros pueblos, la no injerencia en sus asuntos internos y reafirma la necesidad de fortalecer la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Asimismo, la declaración defiende la soberanía y desarrollo de nuestros pueblos, sobre los postulados de la declaración de América Latina como Zona de Paz.

La actividad devino tribuna de solidaridad con la asediada República Bolivariana de Venezuela, de recordación a los líderes Fidel Castro Ruz y Hugo Chávez Fría y en ella se habló de la Escuela Latinoamericana de Medicina y los diferentes proyectos llevados a cabo para mejorar la calidad de vida de los pueblos.

La actividad se inició con un documental de la periodista Irma Shelton, del Sistema Informativo de la Televisión Cubana, donde se cuenta la historia del surgimiento de la amistad entre Hugo Chávez y Fidel Castrop, y luego el surgimiento de la Alternativa Bolivariana para las Américas, proyecto de integración del continente, que vio la luz el 14 de diciembre del 2004.

Las palabras iniciales estuvieron a cargo de una estudiante de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), en representación de la Mancomunidad de Dominica, quien recuerda los inicios del ALBA y lo que ha representado para los pueblos.

“Nos hemos convertido ya en este proceso social llamado Revolución Cubana... Estamos convencidos de que decir Cuba es decir humanidad”, señaló la joven y aseguró el compromiso de la nueva generación con darle continuidad a ese magno proyecto continental.

Ella significó que el sueño de estudiar medicina ha sido posible por la obra de Fidel. “El ALBA ha favorecido la formación de médicos con la vocación humanista que necesitan nuestros pueblos”, indicó.

A continuación la actriz cubana Blanca Rosa Blanco, declamó el poema Clamor venezolano, de Jesús Orta Ruiz, y que evoca las luchas del pueblo venezolano. Luego la doctora cubana Yadzia Limonta interviene en el acto.

“EL ALBA, como mecanismo de integración constituye uno de los cambios trascendentales del continente, creación de nuestros Comandantes Chávez y Fidel,- afirma- como médica cubana y mujer estoy orgullosa de que seamos el heraldo de la Revolución Cubana. Fidel sabía que para lograr un futuro diferente era necesaria la solidaridad”, indicó la doctora.

En sus palabras ratificó el compromiso por cumplir con los comandantes Chávez y Fidel. “El ejército de batas blancas no lo defraudará Raúl, concluyó la doctora”, aseveró.

Con posterioridad se escucha un tema musical interpretado por los jóvenes Yuniel Lombino, Mario Salvador y Ernesto Roble, ganadores del Festival Internacional JoJazz 2017.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/150367-divulgan-declaracion-final-del-consejo-politico-del-alba>



**Radio Habana Cuba**